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平成 26 年度 第 213 回教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成 26 年 10 月 28 日（火）13：30～14：32 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、松尾副学長、梶原副学長、漆原副学長、江本事務局長、伊藤外国語学部長、 
 柳井経済学部長、佐藤文学部長、二宮法学部長、眞鍋地域創生学群長、龍国際環境工学部長、 
 中尾基盤教育センター長、田村慶社会システム研究科長、王マネジメント研究科長、 
 小野学生部長、田村大教務部長、岡本都市政策研究所長、田部井国際教育交流センター長、 
 田島入試広報センター長、隈本情報総合センター長、日髙地域貢献室副室長、 
 廣渡評価室副室長 

配布資料   01-1 教員採用選考報告書（文学部） 

1-2 教員採用選考報告書（文学部） 

2  特任研究員の選考について 

3-1 環境技術研究所規程等の一部改正について 

3-2 環境技術研究所規程 新旧対照表 

3-3 公立大学法人北九州市立大学教育職員の任期に関する規程 新旧対照表 

3-4 北九州市立大学教員の採用及び昇任に関する資格選考規程運用内規 新旧対照表 

4  カリフォルニア州立大学モントレーベイ校との学生交流協定の締結について 

5-1 平成26年度「大学教育再生加速プログラム」採択について 

5-2 大学教育再生加速プログラム 5カ年スケジュール 

5-3 北九州市立大学教育再生加速プログラム 実施体制図（案） 

5-4 北九州市立大学教育再生加速プログラム運営委員会規程（案） 

5-5 北九州市立大学教育再生加速プログラム運営委員会 名簿（案） 

6  中華ビジネス研究センター長の指名について 

7-1 認知度向上プロジェクト 本年度の施策展開案について 

7-2 認知度向上プロジェクト 本年度の施策展開案について（スケジュール表） 

7-3 公立大学法人北九州市立大学 ビジョンロゴマークガイドライン 

7-4 ブランディング検討ＷＧ会議検討状況 

 

 

第１号 教員の人事について 

 ＊ 資料1-1のとおり、文学部のアジア文化論担当教員採用人事について、選考委員会から採用候補者

（山口裕子氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

● 教員資格選考調書の記載内容のうち、教歴換算の表記方法に誤りがあるため、修正をお願いしたい。

なお、この修正によって、准教授としての職に変更はない。 

○ ご指摘の箇所について、修正を行いたい。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1-2のとおり、文学部のスペイン語圏文化担当教員採用人事について、選考委員会から採用候

補者（富田広樹氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 
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第２号 特任研究員の採用について 

＊ 資料2のとおり、国際環境工学部の特任研究員1名の選考について提案。 

 

○ 平成 26 年 4 月 1 日から任用している特任研究員の担当プロジェクトに加え、別途新たな研究プロ

ジェクトへの参加が必要となったため、改めて同プロジェクトの担当として平成 26 年 11 月 1 日から

平成 27 年 3 月 31 日の任期で選考するものである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
第３号 環境技術研究所規程等の一部改正について 

＊ 資料3のとおり、環境技術研究所規程等の一部改正について提案。 

 

○ 環境技術研究所に専任教員を置けるように、環境技術研究所規程、公立大学法人北九州市立大学教

育職員の任期に関する規程、及び北九州市立大学教員の採用及び昇任に関する資格選考規程運用内規

において、環境技術研究所専任教員の配置に関する規定を新たに追加するもの。 

● 運用内規第 6 条に追加する了解事項について、論文数の基準は、「国際環境工学部の基準を準用す

る」としてはどうか。 

○ ご指摘の箇所について、修正を行いたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 カリフォルニア州立大学モントレーベイ校との学生交流協定の締結について 

＊ 資料4のとおり、カリフォルニア州立大学モントレーベイ校との学生交流協定の締結について提案。 

 

○ 協定書には交換留学生の人数を記載していないが、毎年度の状況を見ながら、モントレーベイ校と

協議することとなっている。来年度は、3名程度の交換留学を予定している。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第５号 北九州市立大学教育再生加速プログラム運営委員会の設置について 

＊ 資料5のとおり、北九州市立大学教育再生加速プログラム運営委員会の設置について提案。 

 

○ 平成 26 年度文部科学省補助事業「大学教育再生加速プログラム」事業の推進のため、北九州市立

大学教育再生加速プログラム運営委員会を設置するもの。 

○ 運営委員会の組織に関し、実施体制図及び運営委員会規程（案）における副学長及び各種会議・委

員会の長の表記に誤りがあるため修正したい。 

○ また、規程（案）第 3条は、委員会組織に関する条項であるため、委員会の下に設けるワーキング

グループに関して規定する同条第 5号は、別途条項を設け規定したい。 

● 学生の自己評価システムの確立にあたっては、学生自身が進級及び卒業の要件を満たしているかど

うかのチェックも行えるようにしてもらいたい。 

○ KEISYS（北九州市立大学教育情報システム）等を活用し、進級及び卒業の要件確認も含め、学生が

セルフマネジメントできる仕組みを検討していきたい。 

● 5 カ年スケジュールは変更の余地があるか。 

〇 平成 28 年度の中間評価の時点で、それまでの予定事業のほぼ全てを終了していることが目標であ

るため、スケジュールの大幅な変更は想定していない。 
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● シラバス記載内容の変更については、現時点ですでに来年度分の変更が間に合わない状況である。

再来年度のシラバスの変更を目指すとしても、KEISYS の改修と並行して行う場合、人手が足りず難

しい。 

○ 運営委員会において、今後のスケジュールや実施体制の検討・調整を進めたい。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 
① 中華ビジネス研究センター長の指名について、資料 6のとおり報告があった。 

② 認知度向上プロジェクト会議 平成 26 年度の施策展開等について、資料 7のとおり報告が 

あった。 

③ 次回の審議会を 11 月 11 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


